



Traité Yoma

Michna 2 - Chapitre 3

ולמה צרכו לכך : פעם אחת עלה מאור הלבנה, ודימו שהAIR המזרחה ; שחתטו את התמיד, והוציאו לבית השרפיה. והורידו כהן גדול לבית הטבילה. זה הכלל היה במקדש כל המסר את רגליו, טען טבילה ; וכל המטיל מים, טען קידוש ידים ורגליים.

Pourquoi étaient-ils obligés d'agir ainsi ? Parce qu'il advint que la lueur de la lune s'étant levée, on crut que l'Orient était éclairé [par le soleil]. On immola donc le sacrifice perpétuel et on dut le jeter au feu. On faisait descendre le Cohen Gadol dans un bain rituel. Voici quelle était la règle dans le Temple : celui qui fait ses besoins doit ensuite prendre un bain rituel, et celui qui urine doit se laver les mains et les pieds.



1 Histoire pour Chabbath, Tome 2 (Binyamin Benhamou)

Enfin en livre, les fameuses histoires racontées en vidéos par Binyamin Benhamou. Emouvantes et inspirantes, ces histoires sont à lire et à relire.

Commandez : Tel. (Fr) : +33.1.80.91.62.91 - (Isr) : +972.77.466.03.32 - www.torah-box.com/editions